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≪生品小学校土曜スクール≫生品小学校土曜スクール≫生品小学校土曜スクール≫生品小学校土曜スクール≫ 

９月１４日に、生品小学校 土曜スクールを開催しました。本年度３回目の開催である今回は、矢太神沼周辺

で草花や樹木について調査しました。 

今回は、みんなで４つの挑戦に取り組みました。 

• （１）色のついた花を探してみよう！ 

• （２）木を観察して描いてみよう！ 

• （３）木の赤ちゃんを見つけよう！ 

• （４）木をたたいて、元気な木と元気のない木を見分けよう！ 

トカゲやコオロギを沢山捕まえる生徒さんがいたり、恐る恐るオンブバッタに手を伸ばす生徒さんがいたり…。

元気いっぱいの生徒さんたちにとって、土曜スクールが素敵な自然体験となっていただけたらとっても嬉しい

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

おっ！？何か虫がいるぞ！          説明に耳を傾ける生徒さんたち 

 

みんなで木の赤ちゃんを探しました         秋の草花を採集しました。とってもカラフル。 
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≪金山の赤松の下草刈りに参加金山の赤松の下草刈りに参加金山の赤松の下草刈りに参加金山の赤松の下草刈りに参加≫≫≫≫    

９月１４日に、金山赤松オーナーの下草刈りに参加しました。新田環境みらいの会からの参加者は３名。

ほんの１時間弱の草刈り作業でしたが赤松の周りはすっかり綺麗になりました。句碑もちゃんと読める

ようになり、ここが金山登山のみなさまのホッと一息つける場所になってくれればと思っています。 

他の赤松オーナーの方も参加されており、皆でとても気持ちの良い汗を流すことができた、休日の午前

中でした。    

 
 

初めは草が伸び放題でした      句碑の周りもばっちり綺麗に       参加者した皆さん 

 

≪景観ボランティア活動景観ボランティア活動景観ボランティア活動景観ボランティア活動≫≫≫≫    

 毎年恒例の景観パトロールを今回は新田中部工業団地周辺で実施しました。参加者は４名で該当場

所を巡回しました。違法看板は有りませんでしたが、道路に資材を置いたままの場所や廃油の缶（？）

を空き地に放置しているケース、禁止されている焼却炉等がありました。また合併して１０年になり

ますが「新田町」の表示のある看板等も多く見つかり太田市の担当部署に報告しました。今後も気づ

いた箇所がありましたら随時報告しますので、連絡をお願いします 

道路に保管されている資材？     参加者の皆さん             廃油？の缶 
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≪イオン幸せの黄色いレシートキャンペーンイオン幸せの黄色いレシートキャンペーンイオン幸せの黄色いレシートキャンペーンイオン幸せの黄色いレシートキャンペーン≫≫≫≫ 

新田環境みらいの会では｢イオン幸せの黄色いレシート

キャンペーン｣の助成団体に登録され、毎月 11 日のイオン

デーに多くのお客様からお買い上げのレシートを当会に

投函して頂き、投函して頂いた黄色いレシートの総額は

1,060,000 円で 1％の 10,600 円が当会に寄贈されました。  

9 月 30 日にイオンモール太田店で寄贈式が行われ、西村

と高井が参加しイオン太田店の前島店長様からギフトカ

ードを頂きました。会員の皆様が毎月 11日にイオン太田

店で買い物をされる際には、黄色いレシートを当会のボッ

クスに投函して頂きますようお願い致します。         前島店長から目録を頂く高井理事 
 

≪省エネセミナー省エネセミナー省エネセミナー省エネセミナー≫≫≫≫ 

７月 16日千代田町の町民プラザ主催の高齢者講座の「省エネ出前講座」で酒井さん、若林さんに援助

して頂き｢今年の夏を無理なく上手に乗り切るため生活に役立つ節電・省エネの方法｣について群馬県

地球温暖化防止活動推進センター作製の資料を基に説明しました。 

聴講者は約 400 名で節電方法等を熱心に聞いて頂きました。              （西村） 

 

 

 

 

 

 

 

 会場に集まった聴講者          電気検針表の見方の説明 

 

≪....自然観察指導員講習会に参自然観察指導員講習会に参自然観察指導員講習会に参自然観察指導員講習会に参加≫加≫加≫加≫    

８月 30,31 日に日本自然保護協会の「自然観察指導員」の講習

会が中之条町（六合）で開催され受講し指導員に認定されました。

講師は日本自然保護協会の役員や事務局の方で｢いつでも、どこで

も、誰とでも｣をテーマに自然観察の極意を伝授して頂きました。 

参加者は群馬県内が約半数で東京や神奈川、遠くは石川県から

も参加し著名な巨木の研究者もいて有意義な情報交換も出来まし

た。今回勉強したことを今後の土曜スクール等で生かして観察会

を行いたいと思います。(西村)  



≪新田湧水群を巡る小さな旅≫ 
 

この夏、湧水群を自転車で駆け回りました。色々な発見があったり、ムクムクと疑問が湧いて来たり…。その場所に

行って時間を過ごしてみる事、体験してみる事の大切さを改めて感じました。 

 

 

 

 
 

文責：高橋健郎 

 

 



≪新しいホームページを制作しています≫ 
 

■スケジュール（来年１月公開予定。環境フェアで、皆さまのご意見いただく機会を設けます） 

来年１月の公開を目標に、ホームページのリニューアル作業を行っています。９月末時点では、西村会長を中心とし

てページ原稿やデザインの確認・修正作業が行われている段階です。月例会で皆さまのご意見を伺いながら進めてお

りますが、月例会になかなか参加できない方もおられることと思います。１１月の環境フェアの際に、会場のパソコ

ンで新しいホームページをチェックしていただく機会を設ける予定です。その場でご意見を伺えましたら幸いです。 

 

 
■７月・８月・９月の月例会での主な検討内容 

   
※月例会で用いた検討用資料の閲覧は、西村会長や高橋までお問い合わせください。 

 

現在の問題点：①サーバー容量が少ない。②運用開始から８年たち、全面的な見直し必要。③更新が滞りがち。 

 

１の対策： 

レンタルサーバー10GB を借りる。サイトアドレス「nitta-mirai.org」を取得。 

 

２の対策： 

まずは、「湧水紹介」や「みらいの会の活動」の内容を充実させることを優先する。ホームページの内容は大きく５

つ（①新田湧水群について ②湧水を守る・伝える ③最新のお知らせ ④新田環境みらいの会について ⑤お問い

合わせ）とする。来年以降、新ホームページの効果を検討しつつ、湧水に１回行ってみたくなるような内容（特集ペ

ージ）を充実させていく。 

 

３の対策： 

Facebook を活用する。 

 



 

■デザイン案（トップページ） 

 
文責：高橋健郎 
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